
日時　 12月5日（月）19：00～21：30
会場　 三菱商事　丸の内パークビルディング 29階M04会議室
出席チーム 下記参照
欠席チーム なし

議事録 日本ユニシス/玉井

議題

※以下敬称略

目次 1 商社リーグ・代表者会議について
2 合宿について
3 配布資料確認
4 主幹事・副幹事報告
5 減点、罰金について
6 チャンピオンズカップについて

総括 1 内容 期日/担当

① チャンピオンズカップ用チームデータ チャンピオンズカップで使用するチームデータを出場チームに送付 12月9日(金)/豊田通商
② チャンピオンズカップの案内連絡 三菱商事から引継ぎを受け、チャンピオンズカップの開催内容を連絡 丸紅
③ 罰金対象チーム連絡 罰金対象チームをメールで全体周知 三菱商事
④ 罰金内容の確認 罰金対象チームはメールで周知された罰金内容に誤りが無いか確認 12月9日(金)/罰金対象チーム
⑤ 罰金金額の振込み 罰金対象チームは罰金の金額を振り込む 12月23日（金）/罰金対象チーム

2 内容 期日/担当

① チャンピオンズカップ日程 1月14日（土）予選、2月18日(土)準決勝、2月25日(土)決勝・３位決定戦 参加チーム
②
③

3 内容 期日/担当

① 次回の代表者会議は2月13日(月)に延期 1月10日（月）に予定されていた代表者会議は2月13（月）に延期 各チーム
②
③

4 内容 期日/担当

① 合宿について 合宿参加人数が少ない理由、改善案を二人一組で議論 全員
②
③
④
⑤

5 内容 期日/担当

①
②
③

2016年度商社リーグ　第4回代表者会議　議事録

内容

対応事項

決定事項

情報共有及び注意喚起事項
（役員会等からの連絡）

意見交換及び審議事項
（会議での議論事項）

講義及びその他

＜出席者名簿＞

役員会          金田会長、西村
岩谷産業       仁科、丸岡 日鉄住金　　　 多田、辻澤

住友商事       脇田 蝶理　　　　　　 松本
伊藤忠商事    高柳、菅野 阪和興業　　　 林、三膳

三井物産       中原、山本 日立ハイテク　関、下地
双日             平池、眞武 三菱商事　　　 伊川、西村
丸紅             松田、今井

日本ユニシス  吉越、玉井 　
豊田通商　　　 中川

JFE商事        木村、三田村
兼松             鈴木、松原



日時　 12月5日（月）19：00～21：30
会場　 三菱商事　丸の内パークビルディング 29階M04会議室
出席チーム 下記参照
欠席チーム なし

議事録 日本ユニシス/玉井

議題

※以下敬称略

目次 1 商社リーグ・代表者会議について
2 合宿について
3 配布資料確認
4 主幹事・副幹事報告
5 減点、罰金について
6 チャンピオンズカップについて

2016年度商社リーグ　第4回代表者会議　議事録

内容

＜出席者名簿＞

役員会          金田会長、西村
岩谷産業       仁科、丸岡 日鉄住金　　　 多田、辻澤

住友商事       脇田 蝶理　　　　　　 松本
伊藤忠商事    高柳、菅野 阪和興業　　　 林、三膳

三井物産       中原、山本 日立ハイテク　関、下地
双日             平池、眞武 三菱商事　　　 伊川、西村
丸紅             松田、今井

日本ユニシス  吉越、玉井 　
豊田通商　　　 中川

JFE商事        木村、三田村
兼松             鈴木、松原

内容 1 商社リーグ・代表者会議について（役員会/金田会長）
　・最近の大きな出来事と言えば、米国大統領選でトランプが当選したこと。現状の米国からChangeしたいと思った有権者が多かったのが理由だと思う。
　　役員会としては、商社リーグを常に良い方向にChangeしたいと考えている。
　・商社リーグではコアバリュー4Ｐ（PUNCTUAL、PASSION、PRIDE、PROFESSIONALISM）を定義している。
　　特にPROFESSIONALISM（「リーグ運営者」と「リーグ参加者」の２軸）の観点で、各議題を自分ならどうChangeするか考えて会議に参加して欲しい。

2 合宿について（役員会/金田会長）
　・昨年度(2016年8月)の合宿後アンケート結果より、全員が「合宿に参加して良かった」と回答しており、今年度も2017年8月に開催することを決定。
　　昨年度からの改善点は2日目に公式戦を開催しないこと。公式戦を１日目のみとし、合宿でのイベントが試合に影響する懸念を排除する。
　　2015年度の表彰式はコストカット目的で合宿１日目に開催した。今年度は5～6月にフットサル等のイベントと共に開催し他チームとの懇親の場としたい。
　・合宿参加人数が少ない理由、改善案を二人一組で議論。2016年8月参加実績は表彰式69名、昼49名（2016年2月ノーコミット時点70名）、宿泊 31名。
　　お盆の土日宿泊は家庭事情もありハードルが高い。（岩谷/丸岡）　
　　他チームとの繋がり作りであれば公式戦後飲み会開催でも良いのではないか（三井物産/山本）
　　表彰式、昼、宿泊どれかに参加すれば良いという意識があった。（JFE商事/木村）　
　　2日目に公式戦があることは関係無く、宿泊費が高いことが原因ではないか。（兼松/松原）
　　合宿のコンセプトが見えづらく、チーム内への情報伝達が不足している。１年目割引等があると良いのではないか。（伊藤忠/菅野）
　　費用面に対する得られるモノが不明確だった。チーム内への伝達が不足している(三菱商事/西村)
　・どんなにコンセプトが良くても、伝達(Promotion)が良くないと意味が無い。本日の議論、情熱を自チームに持って返って欲しい。
　・ノーコミットでの各社合宿参加予定人数　合計61人
　　JFE　7人、伊藤忠　4人、双日　6人、住友商事　3人、三井物産　4人、兼松　4人、日鉄住金　4人、三菱商事　7人、岩谷　2人、蝶理　2人、阪和　3人
　　日本ユニシス　2人、豊田通商　3人、日立ハイテク　4人、丸紅　6人

3 配布資料確認
チームデータ・名簿提出状況整理/星取表/得点ランキング/審判・フェアプレー得点ランキング/MC報告書提出状況整理/
クモの巣グラフ（1部・2部）/不可日申請状況整理

4 主幹事・副幹事報告
① 主幹事報告（三菱商事/西村）

全チームの試合が終了。12月10日(土)の入れ替え戦は、岩谷 vs 三井物産、双日 vs 兼松に決定。
② 代表者名簿・チームデータ提出状況（豊田通商/中川）

　・代表者名簿・チームデータは12月更新無し。
　・チャンピオンシップは商社リーグのリーグ戦メンバーで試合をする方針となっているため、11月版の最新チームデータを使用する。変更不可なので注意。
　　12月9日(金)までに豊田通商の担当者からチャンピオンズカップで使用するチームデータを出場チームに送付する。
　・次年度に向けた引継ぎとして、代表者名簿・チームデータ提出プロセス、フォーマットを修正中。

③ 試合結果集計（阪和興業/林）
　・今年度担当した感想として、あまり労力がかからなかったと感じた。各社提出物にミスが少なく、毎試合後の月曜日１時間程度で作業を完了できた。
　　数年前までは非常に労力のかかる作業だった。毎年のChangeによる良い影響である。（役員会/金田会長）

5 減点、罰金について
① 役員会の検討結果の共有（役員会/西村）

　・日鉄住金の審判にて、(1)副審を登録外のメンバーが実施、(2)試合時間に準備できておらず開始が遅れた、件は以下の判断となった。
　　(1)については「勝ち点-1、ペナルティー無し」。2012年度に三井物産で同様のミスがあり、当時と同じ措置とする。
　　(2)については「勝ち点-3、ペナルティー有り」。運営要綱に明記されている通りの措置とする。
　・丸紅も今年度１ペナルティー課されている状況。２ペナルティーで失格・除名となるので２チームにおいては注意して欲しい。

② 罰金について情報共有（三菱商事/伊川）
　・今年度の試合人数不足による罰金対象チームは、住友商事　1万円、蝶理　3万円、日鉄住金　1万円。
　・罰金対象チームについては再度メールで展開する。12/9(金)までに該当チームは内容を確認し、12/23（金）までに振込みをお願いしたい。

6 チャンピオンズカップについて（三菱商事/伊川）
　・1月14日（土）予選（グランド8時間）、2月18日(土)準決勝（グランド4時間）、2月25日(土)決勝・3位決定戦（グランド4時間）に決定。
　　全日程つくばグランド。グランドの利用が13:00以降となる可能性が高いため、試合開始時間が遅くなることもあるので予定しておくこと。
　・参加チームは8チーム（丸紅、伊藤忠、双日、岩谷、三井物産、兼松、住友商事、ＪＦＥ商事）に決定。
　・三菱商事は、都リーグカップ戦及び次年度都リーグ１部参加準備のため、チャンピンズカップは参加を辞退する。

以上


